
八幡門前自治会の今月（R７.５）のお知らせ

１．自治会ホームページについて （自治会 HPの QR ｺｰﾄﾞ）
定期総会の場で「自治会HPの運営・実施は今年度計画で

も引き続き実施となっているが、その実績費用・予算が計

上されていないのは何故？」との質問が出ました。ごもっ

ともな質問です。自治会HPは令和3～4年に回覧に供した「こ

の地区の歴史小話」16話のバックナンバーに関する声を受

けて、「ではHPを作製して、そこにアップすれば」と考え、

伊藤の関係先のサーバーを利用し、更新しているだけですので経費はかかって

おりません。継続を考えるならば自治会としてキチンと予算計上すべきではと

の意見も出ました。伊藤としては市役所か市川市自治会連合会がサーバーを確

保し、サーバーへのアップ等に市職員の関与・補佐もありとすると、多くの自

治会もHPを運営でき、属人的にならずに継続的かつ容易に運営できるのではと

考え、市に提案書を出しました。回答はまだありません。（自治会としてプロ

バイダー、回線業者等と契約すると、自治会の法人化という面倒な手続きを行

わないと、結局は代表者の個人契約となるのかなと思います）

２．神社内の公共施設の植栽に関して
自治会内の美化も大事なことと考えておりますが、全日警ホールの周りには

イロハモミジやハナミズキなどの木々のほかに、草花も植えられておりました。

植えた植物の名前としてキチジョウソウ、ツワブキ、フイリヤブラン等の立派

な名札が立てられているのですが、該当する植物は枯れて、ドクダミなどもは

びこっております。去年から植え替えを要望し、その際には幅広く草花、低木

を選定すればと申しており、いずれ対策されると信じております。

ニコットの公園に植えられている木々には、この季節でも芽吹かずに枯死し

たものもあります。市の管理部署に確認すると、「枯れ木補償」という保険に

入っており、時期がくれば植え替えますとのことです。天然芝は育てば感じは

いいですが、無理ではないかと稲葉議員とも懸念しておりましたが、どうする

つもりでしょうか。

３．街のパトロールと集団資源回収のお知らせ
街のパトロールは

６月１４日（土）午後８時００分より

集合場所：八幡神社参道踏切際鳥居前
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資源ゴミの回収は

★毎週火曜日 朝８時 新聞紙・紙類・段ボール・布類

去年は 77,160円の協力金収入になりました。ご協力ありがとうございました。
今後もよろしくお願いいたします。

★毎週木曜日 ビン・缶類…当面の間、市での回収です。


